



ZUM TOD VON HEINZ BADEWITZ

Die Filmbranche trauert über den Tod einer wichtigen Person: Heinz Badewitz, den „Erfinder“ und Gründer der Hofer Filmtage. Das Kuratorium hat allen Grund, diesen schmerzlichen Verlust besonders zu beklagen, war es doch Heinz Badewitz, der uns mit seinem untrüglichen Gespür für den talentierten Nachwuchs immer wieder den Weg gewiesen und für unsere Geförderten Wege geebnet hat. Sein Festival war uns stets ein verlässlicher Gradmesser dafür, wo es im deutschen Nachwuchsfilm hingehet.

Das Festival wird weiter bestehen. Aber auch wenn Heinz Badewitz sicher war, das Feld in Hof gut bestellt zu haben, wird uns sein Spirit, sein gutes Judiz, sein Engagement und seine filmische Leidenschaft bitter fehlen. Ein weiterer Großer des deutschen Nachkriegsfilms ist gegangen, und das wiegt schwer.

Andreas Schardt
Stiftungsdirektor